

Queridas Familias,

Comenzamos un nuevo año escolar, con ánimo y energía renovados para enfrentar los desafíos propios de un colegio en crecimiento, que se va adaptando a los cambios del entorno y a los intereses y necesidades de nuestros niños, niñas, jóvenes y familias.

Continuamos con nuestro proceso de renovación de infraestructura y este año recibimos a nuestros estudiantes de **Educación Básica y Educación Media con mejoras sustantivas**, inaugurando un pabellón completo con nuevas salas de clases, de reuniones y oficinas, más baños, un patio elevado y la remodelación del patio central, que incluye áreas verdes y sectores especiales para compartir.

Realizamos además un especial esfuerzo logístico para **instaurar horarios diferidos por niveles y ciclo, de manera que los recreos sean un espacio más seguro**, con menos niños/as y más adultos monitoreando las interacciones, modelando una cultura de convivencia sana y de bienestar.

Hemos trabajado fuertemente con nuestro equipo docente y administrativo, reforzando los elementos claves de nuestro propósito central que es **“Ofrecer una experiencia educativa con altos estándares en lo académico, formativo y valórico, que entregue oportunidades de desarrollo integral; y que permitan a nuestros estudiantes enfrentar, adaptarse y aportar a los desafíos de una perspectiva global”**.

Queremos prosperar juntos, y vemos con optimismo el futuro, porque cada día damos lo mejor de nosotros por la educación y formación de sus hijos e hijas.

Los invitamos a fortalecer a nuestra comunidad, a comunicarnos de manera veraz y positiva y a construir juntos el Manquecura Ñuñoa que estamos soñando.

Deseo que este año académico traiga a cada estudiante la posibilidad de desarrollar todas sus capacidades y de llegar a ser la mejor versión de sí mismo. Los acompañaremos en este proceso.

Un abrazo,

Soledad Villate
Rectora